

Juillet-août 2024 • n° 383
www.puteaux.fr

Le magazine de la ville

PUTEAUX

INFOS



Tous en chœur à la Maison de Famille Richard Wallace

Les seniors membres de la chorale du Club 102 se sont produits devant les pensionnaires de Richard Wallace, jeudi 27 juin, pour un concert convivial.

S'ils se réunissent tous les jeudis après-midi à l'auditorium du Palais de la Médiathèque pour leur répétition hebdomadaire, les chanteurs de la chorale du Club 102 ont fait **une exception**, ce 27 juin, en se rendant à la Maison de Famille Richard Wallace. Constituée d'une trentaine de seniors puteoliens, la formation musicale, menée par Jérôme Sétian, a fait profiter de ses vocalises et de son répertoire les habitants de cette résidence autonome. « *Ça nous fait plaisir* », exulte Ghyslaine, qui participe à la chorale pour la deuxième année consécutive. Son amie et partenaire de chant, Régine, renchérit : « *Cela fait une activité supplémentaire pour eux.* » « *Nous venons deux fois par an* », explique Nicole, également membre de la chorale, qui précise que les pensionnaires de Richard Wallace ont ainsi droit, chaque année, à un spectacle musical de Noël.



tembre 2024. Elle rejoindra ainsi Françoise qui est, pour l'heure, la seule pensionnaire de Richard Wallace à participer à la chorale du Club 102. Jérôme Sétian, leur chef de chœur, se réjouit déjà : « *On est toujours à la recherche de nouvelles voix !* »

Un concert qui fait l'unanimité

Si le rendez-vous est donc régulier, cette représentation du 27 juin revêtait néanmoins **un caractère exceptionnel**, puisqu'elle accueillait **deux spectateurs supplémentaires**, Gilles et Michèle, qui ont pu faire le déplacement depuis l'hôpital Rives de Seine où ils sont hospitalisés dans l'Unité de Soins de Longue Durée (USLD). C'est Jean-Louis, salarié de l'hôpital en tant qu'animateur, qui les a conduits avec l'aide d'un jeune stagiaire. « *Des résidents de Richard Wallace nous ont rendu visite, il y a de cela quelques semaines. Cette fois, on s'est dit que c'est nous qui allons venir jusqu'à eux !* », s'exclame l'animateur avec joie. « *Nous sommes ravis de les accueillir, c'est bien qu'ils aient pu venir* », exulte Francine, résidente de Richard Wallace.

Cette dernière a tellement apprécié le spectacle qu'elle songe désormais à s'inscrire à la chorale. « *Il paraît que c'est bon pour le cœur et pour le souffle* », souligne-t-elle avec malice. L'une de ses voisines à la Maison de Famille, Régine, est en tout cas convaincue : elle, qui en faisait autrefois partie, retrouvera à coup sûr la chorale des seniors de la ville dès la rentrée de sep-

CLUB 102

102 bd Richard Wallace
Tél. : 01 45 06 91 49
club102@mairie-puteaux.fr

Avec pas moins de **103 morceaux** à son répertoire, la chorale du Club 102 revisite, depuis **13 ans**, les tubes de la variété française. Son répertoire comporte les classiques de **Georges Brassens, Jacques Brel** ou encore **Léo Ferré**, tout comme la dernière chanson de **Slimane** représentant la France à l'Eurovision.



RETROUVEZ LE PROGRAMME
DU CLUB 102 EN SCANNANT
LE QR CODE

RETROUVEZ LE PROGRAMME DES ATELIERS ET ANIMATIONS DU CLUB 102

La chorale n'est pas faite pour vous ? Aucun souci : le Club 102 propose pléthore d'autres ateliers annuels. Tai-chi, informatique, art floral, aquagym, yoga, marche nordique, stretching, sophrologie... Il y en a pour tous les goûts ! À cette longue liste non-exhaustive, s'ajoutent de nombreuses activités et animations ponctuelles telles que des sessions estivales de pétanque, un tournoi de belote, une dictée ou encore une sortie en bord de mer à Honfleur, rien que pour ce mois de juillet.

Pour l'été, les locaux du Club 102 demeurent d'ailleurs accessibles aux adhérents, tous les jours du lundi au vendredi, pour profiter d'un moment de partage et de convivialité autour d'un tarot ou d'un scrabble en terrasse.